

# Shanty-Chor Dümmersee feiert 25-jähriges Jubiläum

Jahreshauptversammlung mit Rückblick und Wahlen

STEMSHORN (hm). „Wir haben wieder ein sehr arbeitsreiches Jahr hinter uns, welches aber auch von viel Erfolg gekrönt gewesen ist“, hob Vorsitzender Dieter Hohlt des Shanty-Chores Dümmersee während Jahreshauptversammlung in Tiemanns Hotel in Stemshorn hervor. Im zurückliegenden Jahr war der Chor 28 Mal aufgetreten, fünf Mal bei undbezahlten Auftritten, wie Geburtstagskonzerten oder Benefizkonzerten, bei denen etwa 1000 Euro für gute Zwecke eingesammelt werden konnten, berichtete Hohlt. Auch das Jahr 2012 sei bereits fast komplett ausgebucht. Als Höhepunkt in 2011 bezeichnete der Vorsitzende das fünfte Shanty-Festival in Hüde mit etwa 1000 Besuchern, aber auch die Konzerte in Emmen in Holland, das Kurkonzert in Bad Holzhausen und die Weihnachtskonzerte seien sehr gut angenommen worden. Personell sei der Chor gut aufge-

stellt, konnte auch einige Mitglieder begrüßen, darunter erstmals eine Frau, Akkordeonspielerin Irina Bergen. Dennoch würden, besonders jüngere Sänger gern in den Reihen des bestehenden Chores gesehen, um einer Überalterung des Chores entgegenzuwirken. „Macht in eurem Bekanntenkreis unser schönes Hobby, das Singen, schmackhaft und ladet dazu ein, mal reinzuschnuppern“, ermutigte Hohlt seine Sangesbrüder, damit der inzwischen 25 Jahre alte Shanty-Chor, der weit über die Dümmerregion bekannt ist, musikalisch leistungsfähig bleibt. „Wir sind eine ausgeprägte, eindrucksvolle und geschlossene Chorgemeinschaft, auf die wir stolz sein können“, sagte Hohlt und freut sich mit allen Sängern auf das Jubiläumskonzert, anlässlich des 25-jährigen Bestehens in der Wehdemer Begegnungsstätte am Sonntag, 22. April um 15 Uhr.

Bei den Vorstandswahlen wählte die Versammlung Erhard Sträche zum zweiten Vorsitzenden, Manfred Felber schied nach 25 Jahren aus seinem Amt aus. Notenwart Heinrich Stratmann wählten die Sänger einmütig wieder. Den Posten des Kassenprüfers bekleidet Günter Natemeyer, nachdem Konrad Fischer turnusgemäß ausschied. In das Amt des Beisitzers,

das seit 2004 Bernhard Rossa bekleidete und jetzt ausschied, wählte der Chor Klaus Hitschfeld. Bild: Die neu- bzw. wiedergewählten Vorstandsmitglieder des Shanty-Chores Dümmersee: 2. Vorsitzender Erhard Sträche (v.l.), Kassenprüfer Günter Natemeyer, 2. Beisitzer Klaus Hitschfeld, Notenwart Heinrich Stratmann und Vorsitzender Dieter Hohlt.

